



ひよこぐみだより

きらら保育園 令和4年10月1日発行

朝晩の気温差が感じられるようになりました。その分体調を崩しやすくなる時期ですので、体感に合わせて着脱し、調整して過ごしたいと思います。
気持ちのいい秋晴れの下、澄んだ空気をたくさん吸い込み、散歩を楽しむ子どもたち。トンボを捕まえてあげると、不思議そうに見つめ、そっと手を伸ばして指で触れていました。こしょこしょトンボの足が動くたびに、「あっ！」
「うわ〜！」と、歓声をあげ、大喜びの子どもたちでした。
ねこじゃらしに触れたり、ありを見つけたり……。これからも、楽しい発見を一緒に見つけていきたいと思います。

なに おどる？

「今日は何踊る？」と聞いてから、曲名を順番に言っていくと、昆虫太極拳のところになると、「うん」とうなずいてソワソワし始める子どもたち。最初は聴いているだけでしたが、だんだんと身体を動かして踊るようになり、この頃は、♪カマキリ・はい！・ダンゴムシ・はい！・バッタ・はい！・カメムシ・はい！♪と、振り付きで踊れるようになってきました。

7月の誕生会から、ひよこ組のお気に入りの一曲になっているんですよ。とっても可愛いポーズで踊っているので、是非、お家でも一緒に踊ってみてはいかがでしょうか。



もう少しで初めての運動会。
子どもたちは、ドキドキしながら練習しています。
はいはいやひとり歩き、よちよち歩きでチャレンジします。
当日は、残念ながら子どもだけの参加になりますが、身体を動かすことを楽しめるようにしていきたいです。
後日、動画で当日の様子をお伝えします☆



暑かったり、寒くなったりと、気温差が感じられる季節になりました。着替えの確認をお願いいたします。